
Protokolleintrag vom 19.09.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2001/296
von Erika Bärtschi (FDP) und Joe A. Manser (SP) vom 30. Mai 2001 betreffend „Obere Weinegg“, Nutzung durch
Quartierbewohnerinnen und Quartierbewohner, finanzielle Unterstützung und Beurteilung der Angebote (StRB 1374 vom 29. August
2001).


